

Retraite spirituelle à Lorette

LORETTE – **Italie.** Du 15 au 20 septembre a eu lieu le cours d'exercices spirituels pour les confrères de la Province italienne à Lorette, dans la maison qui fut pendant trente ans le scolasticat montfortain et qui appartient aujourd'hui aux Salésiens. La retraite, animée par l'Abbé Mario CARMINATI, prêtre du diocèse de Bergame, sur le thème : « Serviteurs du Christ selon l'Épitre aux Philippiens ». Se poser la question sur notre identité à la lumière de la Parole de Dieu, c'est revenir à une histoire d'amour avec Jésus le Christ. Parmi les recommandations de la retraite, celle qui revient à Benoît XVI : « Ne vous laissez pas emporter par la précipitation, demeurez avec le Christ » pour passer des silences remplis de vous-mêmes au silence rempli de Dieu. La retraite a vu la participation d'une Fille de la Sagesse et d'une quinzaine de confrères, parmi lesquels les scolastiques et quelques membres de la Curie Générale. Le premier jour de la retraite, les scolastiques ont renouvelé leurs vœux religieux au cours de l'Eucharistie présidée par le Provincial P. Angelo SORTI, SMM. Une pluie abondante qui a accompagné presque tous les jours de la retraite, n'a pas empêché de se rendre à la « Santa Casa » pour une visite et pour une célébration eucharistique présidée par Mgr Fabio DAL CIN, archevêque de Lorette. Avant la fin de l'année, une deuxième retraite est prévue à « Villa Montfort » (Bergame).